

Der KBV Stuttgart e.V. - unser Verein

1964 wurde der Körperbehinderten-Verein Stuttgart e.V. (KBV) als Elterninitiative gegründet. Deshalb können wir seit mehr als 50 Jahren auf ein sehr fundiertes Wissen in der Arbeit mit Menschen mit Behinderung zurückgreifen.

Standen zunächst Themen wie Bildung für Kinder mit Behinderung im Vordergrund, nahmen die Bereiche Wohnen, Mobilität und Freizeitangebote im Laufe der Zeit an Wichtigkeit zu. Derzeit haben wir verschiedene ambulant betreute Wohnbereiche, einen Fahrdienst, eine Tagesförderstätte, einen Freizeitbereich, einen offenen Treff „TiK“ sowie einen Familienentlastenden Dienst.

Wir setzen uns für eine selbstbestimmte Teilhabe von Menschen mit Behinderung in allen Bereichen des alltäglichen Lebens ein. Heute ist der KBV ein lebendiger Verein, der neben vielen Freizeitangeboten ein verlässlicher Dienstleistungspartner für alle Bereiche des Lebens von Menschen mit Behinderung ist.

In diesem Flyer bieten wir Ihnen einen groben Überblick über die familienentlastenden Dienste. Dieses Angebot wird ergänzt durch Veranstaltungen im Rahmen der Elternakademie, Familienfreizeiten und Freizeiten für Kinder und Jugendliche.

Bitte sprechen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben. Wir helfen Ihnen gerne weiter. Mehr Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.kbv-stuttgart.de.



Körperbehinderten-Verein
Stuttgart e.V.



Info und Kontakt:

Caroline Müller
Telefon 0711 780 30 11
c.mueller@kbv-stuttgart.de

Körperbehinderten-Verein
Stuttgart e.V.

Am Mühlkanal 25
70190 Stuttgart

Telefon 0711 24 83 74 - 0
Telefax 0711 24 83 74 - 174

info@kbv-stuttgart.de

Besuchen Sie unsere
Internet-Seite
www.kbv-stuttgart.de

Spendenkonto

BW Bank Stuttgart
IBAN DE81 6005 0101 0002 3329 03
BIC SOLADEST600

Familien- entlastende Dienste (FED)



Körperbehinderten-Verein
Stuttgart e.V.

Familientlastende Dienste

Der Familientlastende Dienst hat im KBV in den letzten Jahren immer mehr an Bedeutung zugenommen. Viele Familien brauchen im Alltag eine Entlastung, um den Anforderungen von Beruf und Familie gerecht zu werden. Außerdem möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, sich Freiräume zu schaffen, um auch mal ausgehen zu können oder Zeit für sich, Freunde oder die Geschwisterkinder zu haben und Kraft zu tanken.

Neben der Ferien- und der Einzelbetreuung bieten wir für Schüler/innen der Margarete-Steiff-Schule in Stuttgart an den schulfreien Nachmittagen eine Betreuung an. Dieses Angebot ist kostenlos für Sie.

Alle anderen Angebote unseres Familientlastenden Dienstes können Sie über die Verhinderungspflege oder den Entlastungsbetrag mit Ihrer Pflegekasse abrechnen. Bitte sprechen Sie uns an. Wir beraten Sie gerne.



Ferienbetreuung

Die Ferienbetreuung bietet Kindern von 3-18 Jahren mit Behinderung die Möglichkeit, außerhalb von Therapie- und Schulplänen in einer kleinen Gruppe Zeit gemeinsam zu verbringen. Spiel, Spaß und gemeinsames Erleben stehen dabei im Vordergrund. Die nötige Assistenz und Pflege werden dabei von unseren Mitarbeitern geleistet.

Die Betreuungen finden in der Regel in Stuttgart-Vaihingen oder Stuttgart-Ost statt. Morgens holen wir die Kinder zu Hause ab. Die Zeiten teilen wir Ihnen ca. eine Woche vor Beginn mit. Betreut wird an Wochentagen (Montag bis Freitag) von 9.00 bis 16.00 Uhr. An Wochenenden und Feiertagen findet keine Betreuung statt.

Wir beginnen morgens mit einem gemeinsamen Frühstück. Dann stehen verschiedene Aktivitäten, Ausflüge oder einfach mal Entspannung auf dem Programm. Mittags kochen wir ein leckeres Essen. Nachmittags ist nochmal Zeit für Spiel und Spaß und evtl. einen kleinen Snack. Ab 16.00 Uhr bringen wir die Kinder mit unserem Fahrdienst nach Hause oder Sie können sie direkt bei uns abholen.

Kinder aus Stuttgart können vom Fahrdienst abgeholt und heimgebracht werden. Für Kinder, die außerhalb des Stadtgebiets wohnen, finden wir auf Anfrage individuelle Lösungen. Rufen Sie uns einfach an, wenn Sie weitere Informationen haben möchten. Gerne treffen wir uns mit Ihnen, damit Sie uns kennenlernen können. Aktuelle Termine und Preise finden Sie auf unserer Homepage www.kbv-stuttgart.de.

Einzelbetreuung



Neben unseren festen Terminen in den Ferien bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihr Kind stundenweise und individuell zu betreuen.

Der Assistenzbedarf und der zeitliche Umfang richten sich hierbei nach Ihrem persönlichen Bedarf. Die Betreuung kann bei Ihnen zu Hause oder auch als Begleitung zu Therapiestunden oder Freizeitaktivitäten stattfinden.



Wir verfügen über einen Pool von verschiedenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit unterschiedlichen Erfahrungen. Falls Sie bereits jemanden haben, den Sie für die Betreuung einsetzen möchten, können wir diese Person nach Absprache über den Verein anstellen.

Zu Beginn einer jeweiligen Assistenz findet mit den Familien und unseren Mitarbeiter/innen ein gemeinsames Treffen statt. Dabei haben alle die Möglichkeit sich kennenzulernen und offene Fragen und Details der Einzelbetreuung zu klären.